

CHEZ VOUS

Les jeunes du collège Penanroz se sont donnés à fond dans la chorégraphie avec les danseurs de Moral Soul.



PONT-AVEN

Ça danse au collège Penanroz !

● Les deux classes de sixième du collège Penanroz ont suivi, lundi, leur premier atelier danse. Il y en aura deux dans le cadre du jumelage culturel avec la MJC du Sterenn de Trégunc. Herwann Asseh et Suzie Babin, de la compagnie Moral Soul de Brest, leur ont fait vivre une expérience corporelle en reprenant, avec

les collégiens, un extrait de la chorégraphie de leur spectacle « Manibus ». En un peu moins de deux heures, ils ont obtenu un résultat convaincant. Un second atelier danse aura lieu en avril avec la chorégraphe Cécilia Ferrario dans le cadre du projet « Faire corps avec l'Aven » accompagné par le photo-

graphe plasticien Benoît de Carpentier.

La compagnie Moral Soul sera également au Sterenn le 6 décembre avec trois danseurs et DeeJay Taj pour présenter sa création Bal Funk pour public exclusivement adolescent. Là, les jeunes devraient entrer dans des chorégraphies endiablées.